

Réforme des Compétitions Jeunes





Pourquoi cette réforme ?

Faire une évolution et non une révolution

Un nombre d'équipes trop important pour un niveau de compétition Jeunes dit de ligue

Objectif : Diminuer le nombre d'équipes pour rehausser le niveau et préparer au championnat national

Une catégorie U14 avec des écarts de niveau important et des scores très élevés n'apportant aucun progrès

Un nombre d'équipes par catégorie inversement proportionnel au nombre de licenciés



Contenu de la réforme

Accéder au niveau régional via 2 possibilités

A partir des U14 via un cahier des charges pour les clubs structurés (minimum 1 équipe par district) avec un cahier des charges basé à 50% sur les critères sportifs et 50% sur des critères structurels du club

A partir des U15 pour les clubs méritant après une année de compétition en foot à 11 au niveau district

Réduction du nombre d'équipes

24 ou 36 en U14 - 36 en U15 et U16 - 32 en U17 et U18

Avantages / Inconvénients

	Avantages	Inconvénients
U14 à 24	Resserrer l'élite Structurer les clubs Pas de rétrogradation en district	Augmenter les déplacements Diminution des accès en ligue
U14 à 36	Concerner plus de clubs Structurer les clubs Réduire les déplacements	Risquer de maintenir les écarts (niveau et score) 7 relégations en districts



Evolution du nombre d'équipes

	U14	U15	U16	U17	U18	
Saison 2021/2022	100	48	48	48 + CN U17	50	294
Saison 2022/2023	48	48	48	36 + CN U17	38	218
	2023/2024	2024/2025	2025/2026	2026/2027	2027/2028	
	24 ou 36	36	36	32 + CN U17	32	160 172

Projet d'évolution Des Compétitions Jeunes

MERCI